

Goblog

Silaturahmi Dandim 0829/Bangkalan Dengan IKTOMA

AHSAN - BANGKALAN.GOBLOG.CO.ID

Apr 5, 2023 - 13:14



Foto bersama Dandim 0829/Bangkalan beserta Rombongan dengan Para Pengurus IKTOMA

BANGKALAN, - Usai melaksanakan Ibadah Sholat Isyak dan Taraweh berjamaah, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE

mengajak Kasdim 0829/Bangkalan beserta Perwira Jajaran untuk bersilaturahmi dengan para Pengurus IKTOMA (Ikatan Kyai dan Tokoh Madura), bertempat di kediaman Penasehat IKTOMA, KH. Imam Bukhori Kholil, Pengasuh Ponpes Ibnu Kholil, di Jl. Halim Perdana Kusuma Bangkalan pada Selasa (04/04/2023) malam.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova menyerahkan Sorban kepada Penasehat IKTOMA, KH. Imam Bukhori Kholil dan Ketua IKTOMA, KH. Mahalli Mawardi.

Hadir dalam Silaturahmi tersebut antara lain, Penasehat IKTOMA, KH. Imam Bukhori Kholil, Ketua IKTOMA, KH. Mahalli Mawardi, Sekretaris IKTOMA Bangkalan, KH. Taufik Hidayat (Yayasan sirojul Islam), Koordinator IKTOMA, KH. Holili Marzuki.

Dalam sambutannya, KH. Imam Bukhori Kholil (Penasehat IKTOMA) menyampaikan bahwa silaturahmi ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi IKTOMA dengan Dandim 0829/Bangkalan, "IKTOMA baru saja terbentuk, semoga organisasi ini dapat membawa perubahan Bangkalan lebih baik." Tuturnya.

"Silaturahmi ini merupakan ibadah yang nilainya cukup tinggi di hadapan Allah Subhanahu wata'ala. Jadi, bahasa agamanya itu Silaturahmi tapi bahasa kerennya Komunikasi. Maka, saya pikir kunci dari semuanya ini adalah komunikasi. Bahwa, ketika komunikasi ini terjalin, akan terhindar dari kesalahan pahaman, akan terhindar dari perpecahan, akan terhindar dari kerenggangan, kuncinya adalah komunikasi. Oleh karena itu, saya selaku tuan rumah berharap, mudah-mudahan dari pertemuan ini akan semakin mempererat hubungan IKTOMA dengan jajaran TNI AD." Sambung KH. Imam Bukhori Kholil dalam sambutannya.



Ketua IKTOMA, KH. Mahalli Mawardi dalam sambutannya menyampaikan, "Ucapan terima kasih kepada Dandim beserta jajaran yang telah berkenan hadir dalam acara silaturahmi ini. IKTOMA berdiri tidak bertentangan dengan Ormas Islam yang ada, dari pengurus IKTOMA minggu yang lalu telah melaksanakan silaturahmi / audensi dengan Pangdam V/Brawijaya yang intinya menyampaikan beberapa program diantaranya masalah Narkoba, kami ingin membangun rumah rehabilitasi untuk pengguna narkoba di Madura." Tuturnya.

"Pengurus IKTOMA juga telah melaksanakan audensi dengan Dandim Sampang, IKTOMA prihatin terhadap semakin maraknya Narkoba di Madura, IKTOMA ingin bekerja sama dengan pemerintah, kami memohon bimbingan dan arahan untuk IKTOMA kedepan dalam menangani Narkoba di Madura. IKTOMA hadir ingin membantu organisasi yang ada dalam rangka pemberantasan Narkoba." Papar Ketua IKTOMA dalam sambutannya.

Dalam sambutannya, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, "IKTOMA merupakan organisasi baru yang memiliki nilai sangat strategis di wilayah Madura, harapan kami IKTOMA selalu bersinergi dengan kami. Kami menyambut baik kehadiran IKTOMA, Narkoba merupakan hal inten yang ingin kami selesaikan, kedepan kami ingin dari wadah IKTOMA ini dapat berkarya yang terbaik untuk madura lebih baik." Tutar Dandim dalam sambutannya.

Dandim 0829/Bangkalan berharap IKTOMA mempunyai legal standing, visi & Misi yang baik, sehingga keberadaan IKTOMA memiliki program- program yang menyentuh masyarakat. "Diharapkan IKTOMA di Bangkalan segera mempunyai sekretariat, nantinya kami akan bantu sampaikan ke pemerintah daerah." Sambungnya.

Dandim 0829/Bangkalan juga berharap agar semua kegiatan yang berada di bawah naungan IKTOMA tepat dan legal. Dandim juga menyampaikan terima kasih atas sambutan dalam Silaturahmi malam ini, "Atas sambutan dan kesempatan kami, jajaran Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan silaturahmi malam ini diterima dengan baik, kami, mengucapkan terima kasih." Pungkas Dandim 0829/Bangkalan mengakhiri sambutannya.